

**Ibagué, 3 de julio de 2024**

Comunicado de prensa 1307

## **Alcaldía le hace seguimiento a deslizamiento de tierra en el barrio San Pedro Alejandrino**

*El Cuerpo Oficial de Bomberos llegó a este sector para evaluar e identificar los riesgos para los habitantes.*

La Alcaldía realizó la inspección y monitoreo del deslizamiento de tierra que ocurrió en el barrio San Pedro Alejandrino, y tomar acciones inmediatas para salvaguardar la vida de los habitantes de ese sector.

*“Estamos atentos a las novedades que se presenten, con el fin de atender de manera oportuna posibles deslizamientos de tierra que pongan en riesgo la vida de los habitantes, lo que nos ha llevado a realizar un monitoreo constante para evitar mayores riesgos”,* indicó Jean Pineda, director de Bomberos.

De acuerdo con lo anterior, el Cuerpo Oficial de Bomberos hace un llamado a la precaución para no transitar por esta vía y no ocupar nuevamente las viviendas que se encuentran ubicadas en las zonas de más alto riesgo hasta que no se confirme la estabilidad en el terreno.

Finalmente, la Administración Municipal reitera su compromiso con todos los ciudadanos y pone a disposición las líneas 123, 317 324 0573 y 608 279 35 72 para reportar cualquier emergencia.